

La République du Centre, 30 septembre 2021

MARIGNY-LES-USAGES ■ La cérémonie avait été repoussée à cause du Covid

La salle des Étangs enfin inaugurée

Plusieurs fois repoussée en raison de la crise sanitaire, l'inauguration de la salle polyvalente rénovée de Marigny-les-Usages a finalement eu lieu samedi matin.

Cette cérémonie s'est déroulée avec Jean-Pierre Sueur, sénateur, David Jacquet, conseiller régional, Marie-Agnès Courroy, conseillère départementale, et de quelques élus de municipalités voisines.

Le maire de la ville, Philippe Beaumont, a rappelé les objectifs poursuivis par ce projet de rénovation, qui remonte à près de trois ans.

Une décoration liée aux quatre étangs

Il s'agissait de mettre aux normes actuelles la salle construite en 1981, concernant l'isolation et les conditions d'accessibilité du bâtiment.

Les travaux avaient également pour but de donner à cette salle un caractère convivial, plus adapté aux besoins des différentes associations, qui participent à la vie de la localité.

A cet effet, un hall d'accueil a été aménagé, de même qu'une loge, un nouveau coin bar et une



OBJECTIF. La salle polyvalente de la commune, construite en 1981, a été remise aux normes.

grande terrasse pour les activités extérieures.

L'isolation thermique et phonique des locaux a été renforcée, et des économies d'énergie ont été réalisées grâce à l'installation d'une nouvelle chaudière et d'un système de ventila-

tion double flux.

Une attention particulière a été apportée à la décoration du bâtiment, qui évoque la faune et la flore des quatre étangs situés sur la commune, d'où la nouvelle appellation de la salle polyvalente ainsi rénovée.

Cette inauguration a été suivie d'un concert de l'orchestre d'harmonie de Saint-Jean-de-Braye, dirigé par Alain Coudrais, qui s'est déroulé en fin d'après-midi et qui a attiré un public venu nombreux. ■